

Actualidad

Camilo Sánchez, de Andesco, es el nuevo presidente del Consejo Gremial Nacional

Camilo Sánchez, presidente de Andesco, relevó como presidente del Consejo Gremial Nacional a Bruce Mac Master, presidente de la Andi.



Camilo Sánchez | Foto: Suministrada



— Cristian Medina 02/01/2025 - 15:29 h COT

Tal cómo se había dado a conocer desde hace algunas jornadas, **la presidencia del Consejo Gremial Nacional tuvo cambios** y en este 2025 quien asumió el cargo reemplazando a Bruce Mac Master, de la Andi, fue **Camilo Sánchez Ortega**, el actual presidente de Andesco, la Asociación Nacional de Servicios Públicos y Comunicaciones.

En sus primeras declaraciones, el nuevo presidente de CGN aseguró que **es importante que el país reconozca el esfuerzo del sector empresarial** para mitigar los impactos negativos de las decisiones económicas y políticas que se tomen, haciendo referencia al Gobierno Nacional, agregó *“lo más importante es que le vaya bien al país. Nosotros no estamos haciendo oposición, sino presentando alternativas viables a través de estudios técnicos, siempre con el objetivo de beneficiar a los colombianos”*.

En cuanto a los retos, el líder gremial, aseguró que uno de los más grandes que tendrá será el de **“garantizar que las decisiones del Gobierno no frenen la generación de empleo** ni profundicen la brecha entre la informalidad y la formalidad laboral o traigan efectos negativos para el sistema financiero”.

Por la parte económica del país, Sánchez, enfocó su análisis sobre la necesidad de retomar la autonomía energética en el territorio nacional, **dando la relevancia que se requiere a empresas como Ecopetrol**, sobre la cual manifestó que *“juegan un papel fundamental en la generación de recursos para las inversiones sociales.”*

Añadió *“no podemos aceptar cambios en Ecopetrol basados en anuncios sin fundamento. Es necesario un análisis profundo y un enfoque claro que beneficie a todos”*.

Finalmente, el líder empresarial reiteró que también se buscará la forma de recuperar la confianza del empresariado, **el cual considera ha tenido una pérdida significativa por la incertidumbre jurídica**.

Últimas Noticias

Colombia tuvo, preliminarmente, más de 175.000 desplazados durante el 2024

Lotería del Quindío: resultados del 2 de enero de 2025

ColorLoto: resultados del 2 de enero de 2025

Lotería de Bogotá: resultados del 2 de enero de 2025

Fiscalía de Venezuela abrió investigación del homicidio de un capitán de la Fuerza Armada Nacional

Gobierno de Venezuela da a conocer imágenes del gendarme argentino detenido en Caracas

